
 

個 人 質 問 議会事務局  

処 理 欄 

令和５年１１月１４日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ７ 番 

武豊町議会議長  青木  信哉  殿  

武豊町議会議員   鈴木  一也  

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .スポーツでま

ちを元気ににつ

いて 

【趣旨説明】 

スポーツを行うことによって得られるのは健康効果だけではありません。一

緒に行う仲間との交流によって希薄な人間関係から脱却できたり、スポーツ

イベントを開催することで人を呼び込むことができます。 

スポーツ庁は、令和 4 年 4 月から第 3 期スポーツ計画を策定し、今後のスポ

ーツのあり方を見据えたスポーツ行政や目標を定めた 5 年計画がスタートし

ました。 

この計画では、スポーツによる「まちづくり」が、重点的に取り組むべき国の

施策として位置づけられ、全国各地で、スポーツを活用した地方創生・まちづ

くりの取組などが始まっています。 

また、スポーツ観光・スポーツツーリズムという言葉も耳にします。観光資源

の少ない本町としては、スポーツによるまちづくりが必要ではないかと思いま

す。そして、本町の皆さんは、スポーツを楽しむ方が多く、小中学生も各種の

大会で健闘しています。 

3 年後の 2026 年 9 月には、愛知県を中心に第 20 回アジア大会が開催

され、ますますスポーツに関心が寄せられると思います。 

今回は、スポーツでまちが元気になるよう以下質問します。 

 

【質問事項】 

① 本町でスポーツによるまちづくりの計画はありますか。 

② 本町では、スポーツ観光の推進をどのように考えていますか。 

③ 誰もがいつでも気軽にスポーツを楽しめる施設が必要と考えますが、どう

考えていますか。（スケートボードやバスケの３on３など） 

④  武豊らしいスポーツの取組みを考えるべきと思うが、どう考えています

か。（他の市町が、あまりやっていないスポーツなど） 

 

 


